
町内 園、幼稚園、⼩学校、中学校 願 、「教育環境整備
保護者 」 実施 。現在開催 町 教育環境整備

委員会 話 合 、保護者 皆様 意⾒ 伺 考 ⾏
。集計結果 概要 考察 知 。 協⼒
保護者 皆様、 。

、今回 、３ 学校 在 ⽅ 考 回
答 、 １ ⽅向 選択 形式 。

※集計結果概要は裏面に記載してあります。

★ご質問・ご意見は、東伊豆町ホームページの 【お問い合わせ】 か
東伊豆町教育委員会【電話】0557-95-6207 【〒】413-0411 東伊豆町稲取3354

【メール】kyouiku@town.higashiizu.lg.jp にお願いします。

①小中一貫校１校に「賛成」（32％）と回答した保護者が、②③よりわずかに多かっ

た。①に賛成の理由としては、「できる限り大人数で学習や行事に取り組める環境で

あってほしい」「将来の児童数減少を考えると、４つの小中を一緒にして小中一貫校に

することがベスト」など、少子化に対応する教育環境整備を理由としてあげている保護

者が多い。また、「小中一貫は将来的にメリットが得られると考える」「一貫した教育

を行えることは良いと思う。全国的にも一貫した教育を行える学校は人気がある」とい

う小中一貫教育推進を求める意見もある。さらに、「せっかく幼稚園が統合するのに、
小中を別にするのは良くないと思う」という、幼児教育環境との一貫性を重視する意見

も多くあった。

教育環境整備委員会 、 意⾒ 参考 、町 ⼩中
学校 在 ⽅ 議論 重 、教育環境整備 答申 予定
。

❶小中一貫校を１校とする

❸中学校を統合し、将来小中一貫校を１校とする

❷中学校を統合する
②中学統合に「賛成」（29％）の理由では、「部活動の面で中学校を統合した方が良

いと思う」など、部活動を理由にあげる保護者が多かった。生徒数の減少による部活動

の現状を改善したいという思いがうかがわれる。また、「小学校は地域密着で自宅近く、

中学校は価値観や友達を増やすため広い地域で１つの学校」という、小中の教育環境を

成長に合わせて整備することを望む意見もあった。

③中学統合後に小中一貫１校に「賛成」は21％であった。その理由は、

「４つの小中を小中一貫校にするには時間を要するのではないか」「児

童数がどんどん減っていってしまうので早く対応できそうな中学統合後

の小中一貫校がよいのではないか」という意見があった。

考察
（要約）



R4.７月教育環境整備保護者アンケート結果　【学校づくりの方向】

回答者数 329
学校づくりの方向についての回答

№ 選択肢 人数

賛成 101

どちらかというと賛成 78

どちらかというと反対 86

反対 49

賛成 92

どちらかというと賛成 106

どちらかというと反対 72

反対 47

賛成 65

どちらかというと賛成 123

どちらかというと反対 80

反対 46

③

中

統

合

後

一

貫

①

小

中

一

貫

１

校

②

中

学

統

合

0 20 40 60 80 100 120 140

人数グラフ

全体

賛成
32%

どちらかという

と賛成
25%

どちらかという

と反対
27%

反対
16%

①小中一貫１校

賛成
29%

どちらかという

と賛成
33%

どちらかという

と反対
23%

反対
15%

②中学統合

賛成
21%

どちらかという

と賛成
39%

どちらかという

と反対
25%

反対
15%

③中学統合～小中一貫１校

※無答あり


